
 
 

Provincia di Genova - Gruppo Consiliare Lista Biasotti 
Segreteria: Piazzale Mazzini 2 - 16122 Genova 

Tel / Fax: 010.5499211 
_________________________  

 

 
 AL SIGNOR PRESIDENTE 

DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 
  
 

INTERROGAZIONE 
 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE PROVINCIALE DELLA LISTA BIASOTTI 
PERNIGOTTI MASSIMO 

 
 

Vista la richiesta informale, già inviata all’assessore Perfigli nei mesi scorsi, su idee e 
opportunità portate alla ribalta da libere associazioni di cittadini del Tigullio, su un depuratore 
comprensoriale centrato in vallata.  
Vista l’intervista rilasciata dal Presidente della Provincia di Genova, Alessandro Repetto, a 
Maria Vittoria Cascino,  del giornale on line “Tigullio Menabo’ News” in data 24 settembre 
2008, in cui alla domanda della giornalista su cosa pensa del depuratore comprensoriale in 
Fontanabuona afferma: “Se c’è la disponibilità dei sindaci, resta solo da cercare i fondi. Una 
cosa deve essere però ben chiara: se vogliamo fare le opere in tempi brevi dobbiamo aumentare 
le tariffe” . 
Visto che, il tunnel stradale di collegamento tra costa ed entroterra di futura progettazione, 
potrebbe essere decisivo e fondamentale per un eventuale collegamento orizzontale del sistema 
di depurazione annesso. 
Precisando che, sono evidentemente interessato positivamente ad un tale sistema 
comprensoriale, da valutare nel dettaglio di idee progettuali concrete 
 

INTERROGA 
 

il Presidente e l'Assessore competente per sapere se e quando si intenda iniziare quel percorso di 
valutazione di idee, di progetti di massima e di costi di attuazione da sottoporre ai sindaci di 
costa e vallata Fontanabuona, per la verifica di fattibilità di un grande impianto comprensoriale, 
come indicato nell’intervista, valutando la disponibilità dei siti e sopratutto degli eventuali 
imprenditori interessati allo sfruttamento delle risorse depurate e da depurare, così' come accade 
in molte parti del mondo, utilizzando tecnologie moderne e attuali e realizzando quindi 
l'obiettivo finale di non inquinare il fronte mare che é la principale risorsa turistica a nostra 
disposizione e senza arrecare alcun danno ambientale o di immagine alla vallata Fontanabuona.   
 
Genova, 07 ottobre 2008 
 
 

                                                      IL CONSIGLIERE  
 

                                                       MASSIMO PERNIGOTTI 


